

# Protokoll

## der Grünen Interessensgemeinschaft

vom 01. September 2011  
in der Zeit von 19.30-21.00 Uhr  
im Grebener Krug

Anwesend waren Teilnehmer der Grünen Interessensgemeinschaft, sowie zwei Vertreter des Gemeinderates aus der KWG.

Es fand ein beidseitiger Austausch statt, dabei waren die in den ersten Treffen erarbeiteten Themenbereiche die Grundlagen der Vernetzung.

- Energiepolitik
- Kulturelle Vielfalt
- Mutter-Kind Kurheim
- Kindergarten
- Wegenetz
- Dorfbild

Die Vertreter der KWG gaben eine Transparenz über den momentanen Ist-Zustand zu diesen Themen in unserer Gemeinde.

Ziel bis zum nächsten Treffen soll sein, überparteilich noch mehr Interessierte zu finden, die bereit sind unsere Gemeinde durch Eigeninitiative mit zu gestalten und zu unterstützen, sowie weitere Informationen und Ideen zu den oben aufgeführten Themen zu erarbeiten. Ausgeschlossen ist das Mutter-Kind-Kurheim, das sich als zu großes Projekt erwiesen hat.

Ein nächstes Treffen findet am Donnerstag, den 03. November 2011 ab 19.30 Uhr im Grebener Krug statt.

Wiebke Scharmukschnis